



Die **HAMBURG TEAM Property Management GmbH** übernimmt die kaufmännische und technische Verwaltung sowie das Vermietungsmanagement von Immobilien in ganz Deutschland. Als Unternehmen im Verbund der 1997 gegründeten HAMBURG TEAM Gruppe steht sie für qualitativ hochwertige Dienstleistung. Gemäß der Expertise der HAMBURG TEAM Gruppe im Bereich des hochwertigen Wohnungsbaus und der Entwicklung funktionsgemischter urbaner Quartiere liegt ihr Schwerpunkt im Bereich der Verwaltung innerstädtischer Immobilienbestände. Flache Hierarchien und Werte wie Vertrauen, Verantwortung und partnerschaftliches Handeln kennzeichnen das Selbstverständnis des inhabergeführten Unternehmens. [www.hamburgteam.de](http://www.hamburgteam.de)

**HAMBURG TEAM Property Management GmbH** is responsible for the commercial and technical administration as well as the letting of management of property throughout Germany. As a company within the HAMBURG TEAM Group founded in 1997, it stands for high-quality service. In keeping with the expertise of the HAMBURG TEAM Group in the field of high-quality housing construction and the development of functionally mixed urban districts, its focus is on the administration of inner-city property portfolios. Flat hierarchies and values such as trust, responsibility and partnership characterise the essence of the owner-managed company. [www.hamburgteam.de](http://www.hamburgteam.de)

HAMBURG TEAM Property Management GmbH  
Millerntorplatz 1  
20359 Hamburg  
Tel. +49 (0)40-37 68 09-0  
Fax +49 (0)40-37 68 09-29  
[office@hamburgteam.de](mailto:office@hamburgteam.de)  
[www.hamburgteam.de](http://www.hamburgteam.de)